

EDUACCIÓN

Revista informativa N° 1 de la UGEL San Román 2023

JULIO - AGOSTO



Homenaje al maestro

- ✓ Maestros de San Román fueron reconocidos
- ✓ Juegos Escolares Deportivos y Paradeportivos
- ✓ CEPREUNI ya funciona en Juliaca
- ✓ Atención Integral de Salud en la UGEL
- ✓ Colegio de Ingenierítos del Perú en Juliaca
- ✓ Articulación educativa entre inicial y primaria



PERÚ

Ministerio
de Educación



www.ugelsanromán.gob.pe



Unidad de Gestión Educativa Local

San Román

NUESTRAS AUTORIDADES

Dr. LUIS JARID MAMANI LLANO
DIRECTOR DE LA UGEL SAN ROMÁN

Dr. SEVERO SUCAPUCA CHINOAPAZA
Jefe del Área de Gestión Pedagógica

Ing. LUCIO ADÁN HUAYHUA CCALLA
Director (e) del Área de Gestión Institucional

CPC. RENÉ PANDO MAMANI
Director del Área de Administración

Abog. EDY ADOLFO CHOQUE CUTIPA
Director del Área de Asesoría Jurídica

Mgtr. EMILIO CONDORI IQUISE
Jefe del Órgano de Control Interno

EDICIÓN, REVISIÓN Y DIAGRAMACIÓN

Lic. ABEL VILLALBA DÍAZ
Jefe de la Oficina de Relaciones Públicas

Dra. SELMIRA CRUZ GOMEZ
Especialista en Comunicación

Bach. NILTON SALAZAR QUISPE
Responsable de MOACI

Publicado por la Oficina de Relaciones
Públicas

www.ugelsanromán.gob.pe

20
23



Dr. LUIS JARID MAMANI LLANO

DIRECTOR DE LA UGEL SAN ROMÁN

“Seguiremos trabajando incansablemente para mejorar los aprendizajes de los estudiantes de nuestra provincia”

MENSAJE DEL DIRECTOR

Ha transcurrido más de 1 año de gestión desde que asumimos la responsabilidad de dirigir la Unidad de Gestión Educativa Local San Román, una de las más importantes de la región Puno. Es propicio dar una mirada en prospectiva sobre la labor realizada.

Nos propusimos mejorar la calidad de atención a la comunidad educativa, los maestros, estudiantes y padres de familia pueden dar fe de este avance significativo en la sede administrativa, gracias al fortalecimiento del Módulo de Atención al Ciudadano - MOACI, donde profesionales debidamente capacitados apoyan en sus trámites y consultas a todos los usuarios que acuden a nuestra entidad.

Uno de los graves problemas que aqueja la educación estatal es la falta del saneamiento físico y legal de los predios donde funcionan las instituciones educativas, nos propusimos superar estos inconvenientes y, con mucha alegría, comunicamos que logramos sanear más de 20 terrenos; hoy, más jardines, escuelas y colegios pueden realizar sus trámites para la mejora de su infraestructura, ante el gobierno local, regional y nacional.

El fortalecimiento de las capacidades, habilidades de los directivos y docentes de todos los niveles educativos fue nuestro compromiso, gracias al convenio suscrito entre la UGEL San Román y la Universidad Peruana Unión, los directivos, docentes, auxiliares y administrativos cursan estudios de diplomado en Gestión Pública, Escolar y Curricular.

El funcionamiento del CEPREUNI sede Juliaca y la creación del Colegio de Ingenieritos del Perú “Eduardo de Habich”, completan las gestiones realizadas a favor de la educación de los niños y jóvenes de la provincia de San Román, la región Puno y el país.

Seguiremos trabajando en equipo, con calidad y sensibilidad humana, para seguir generando valor público en el sector educación. ¡Muchas gracias!.

NUESTRA MISIÓN

La Unidad de Gestión Educativa Local, las Instituciones Educativas y la sociedad organizada de la Provincia de San Román, están al servicio de la formación integral de los estudiantes líderes, competitivos, investigadores, transformadores; con valores andinos y con alta calidad humana.



NUESTRA VISIÓN

La UGEL San Román, las instituciones educativas y la sociedad de la Provincia de San Román serán actores principales de una educación prospectiva, emprendedora, transformadora basada en la investigación científica, tecnológica y productiva con valores, formando ciudadanos plenos y saludables desde la identidad cultural andina para la vida intercultural, con respeto al ambiente urbano y rural, con procesos de gestión de calidad y administración transparente, eficiente y eficaz.



NUESTROS VALORES INSTITUCIONALES



SERVICIO

Orientamos nuestros esfuerzos a lograr el bienestar de las personas teniendo el compromiso e iniciativa de buscar soluciones a sus necesidades.



RESPETO

Otorgamos a las personas un trato digno y cordial, reconocemos, valoramos los derechos, libertades, las diversas tradiciones y experiencias culturales de nuestra sociedad.



INTEGRIDAD

Actuamos con honestidad, transparencia objetiva e imparcialidad en nuestras decisiones.



EXCELENCIA

Ejercemos el servicio público maximizando nuestros conocimientos, experiencias y recursos con los que se cuentan, con el propósito de lograr la mayor satisfacción al ciudadano.



MAESTROS QUE CUMPLIERON 25, 30 Y 45 AÑOS FUERON RECONOCIDOS EN EL DÍA DEL MAESTRO 2023

Más de 180 docentes recibieron Resolución Directoral y la Medalla de la Educación.

La Unidad de Gestión Educativa Local San Román reconoció a los docentes que cumplieron 25, 30 y 45 años de servicio en medio de una ceremonia especial realizada en el Auditorio de la Unidad de Gestión Educativa Local San Román, por el Día del Maestro que se celebra cada 6 de julio de todos los años.

Más de 180 docentes de los niveles de: inicial, primaria y secundaria de los distritos de Cabana, Cabanillas, Caracoto, San Miguel y Juliaca recibieron la Resolución Directoral y la Medalla de la Educación.

“Reconocemos la labor de los maestros y maestras que entregan su vida a los niños, niñas y adolescentes de nuestra provincia, comparten sus experiencias y conocimientos en un trabajo conjunto con los padres de familia”, puntualizó el Dr. Luis Jarid Mamani Llano, director de la UGEL San Román.



RECTOR DE LA UNI APERTURA FUNCIONAMIENTO DEL CEPREUNI EN LA CIUDAD DE JULIACA EN BENEFICIO DE ESTUDIANTES DE LA REGIÓN PUNO

La UGEL San Román y la DREP firmaron convenio para lograr sede descentralizada del CEPREUNI.

En una ceremonia y con masiva participación de autoridades del distrito de San Miguel, Juliaca y la región Puno se abrió y puso en funcionamiento del CEPREUNI a favor de los estudiantes de la región y el país.

El acto protocolar tuvo la presencia de estudiantes de diversas instituciones educativas quienes agradecieron las gestiones realizadas por la UGEL San Román en convenio con la Dirección Regional de Educación Puno y la Universidad Nacional de Ingeniería.

"Los estudiantes de la región Puno deberán prepararse para nuevos desafíos, el CEPREUNI llegó para quedarse, la educación es el pilar fundamental para construir una nueva nación", expresó el Dr. Alfonso López Chau Nava, rector de la UNI, tras recibir la llave de la ciudad por parte del alcalde del distrito de San Miguel. El CEPREUNI funcionará en la institución educativa secundaria Horacio Zevallos Gámez.



LA DREP Y LA UGEL SAN ROMÁN ENTREGAN TERRENO Y RESOLUCIÓN DE CREACIÓN DEL COLEGIO DE INGENIERITOS DEL PERÚ A LA UNI

El Dr. Pablo Alfonso López Chau Nava, Rector de la UNI recibió la Resolución de Creación por parte de la DREP.

En la ciudad de Juliaca se realizó la entrega de la Resolución de Creación y la puesta de la primera piedra del Colegio de Alta Competencia Ingenieritos del Perú "Eduardo de Habich" con la participación principal del Dr. Pablo Alfonso López Chau Nava, Rector de la Universidad Nacional de Ingeniería.

El Dr. Rómulo Marcos Borda Ascencio, Director de la Región de Educación Puno hizo la entrega de la Resolución de Creación de la institución educativa al rector de la UNI. Este nuevo y único colegio en el Perú albergará a los 60 mejores estudiantes del sexto de grado de primaria de la ciudad de Juliaca y la región Puno.

Los estudiantes cursarán desde primero a quinto grado de educación secundaria. Al culminar sus estudios se matricularán de manera directa en cualquiera de las carreras de la Universidad Nacional de Ingeniería.



DOCENTES DE NIVEL INICIAL Y PRIMARIA DE LA UGEL SAN ROMÁN INTERCAMBIAN EXPERIENCIAS SOBRE ARTICULACIÓN EDUCATIVA

Jornada de reflexión se realizó en el auditorio R.P. Teodoro Sakata Andrade de la UGEL San Román.

Con la finalidad de determinar ventajas, limitaciones y oportunidades de la articulación del II ciclo con el III ciclo de la educación básica regular y conocer las expectativas de los docentes del tercer ciclo respecto al logro de aprendizajes, los docentes de inicial y primaria participaron de una reunión de socialización.

La actividad se realizó en el auditorio R. P. Teodoro Sakata Andrade con la participación de los especialistas de inicial y primaria de la UGEL San Román, bajo el liderazgo y organización de la Red Educativa N° 9 quienes lograron convocar a directivos y docentes de nivel inicial de la provincia de San Román.

La jornada permitió reflexionar respecto a las competencias y habilidades esenciales en lecto-escritura que deben poseer los estudiantes que se matricularán en primer grado de primaria.



SERVIDORES DE LA UGEL SAN ROMÁN PARTICIPAN DE JORNADA DE ATENCIÓN INTEGRAL EN SALUD EN COORDINACIÓN CON ESSALUD

Los servidores públicos de la UGEL San Román participaron de la jornada de salud para prevenir enfermedades.

Los trabajadores de la Unidad de Gestión Educativa Local San Román participaron de la jornada de Atención Integral de Salud.

Los profesionales de ESSALUD brindaron los servicios de: asistencia social, medicina general, vacunación, odontología, nutrición, psicología, ginecología, obstetricia y descarte de infecciones de transmisión sexual.

Los servidores también se inmunizaron contra la influenza, neumococo y fiebre amarilla, con el objetivo de evitar enfermedades y realizar sus labores con normalidad.

La atención tuvo lugar en el hall del tercer piso de la UGEL San Román, gracias a las gestiones realizadas por el área de Servicio Social de la entidad educativa.



ESTUDIANTES DE LA UGEL SAN ROMÁN LOGRAN PRIMEROS LUGARES EN DIVERSAS DISCIPLINAS DEPORTIVAS EN LOS JUEGOS ESCOLARES 2023

Estudiantes de la provincia de San Román destacaron en diversas disciplinas deportivas a nivel regional.

Tras vibrantes encuentros deportivos los estudiantes del ámbito de la Unidad de Gestión Educativa Local San Román lograron los primeros lugares en diferentes disciplinas colectivas e individuales en los Juegos Escolares Deportivos y Paradeportivos 2023.

Los estudiantes de la I.E.P. Líder de Juliaca ocuparon el primer lugar en futsal varones categoría B; mientras que, en la disciplina de Handball mujeres categoría B la I.E.S. Fernando Stahl se coronó campeón del certamen.

Con mucha entrega y pundonor, las estudiantes de la Gran Unidad Escolar José Antonio Encinas de Juliaca ocuparon el segundo lugar en la disciplina de voleibol categoría c.

En las diferentes categorías y disciplinas realizadas, los estudiantes de los diferentes colegios públicos y privados, de San Román lograron ocupar los primeros puestos.



LA MUNICIPALIDAD DE SAN ROMÁN, Y LA ESFAP DE JULIACA Y LA UGEL SAN ROMÁN ORGANIZAN LOS JUEVES CULTURALES

La actividad artística, literaria y cultural se realiza en el Salón de Convenciones de la Municipalidad de Juliaca.

La Municipalidad Provincial de San Román, la Unidad de Gestión Educativa Local San Román y la Escuela Superior de Formación Artística Pública de Juliaca, programan los Jueves Culturales del Centenario.

Este evento tiene la finalidad crear espacios para revitalizar nuestra práctica cultural y aportar a la difusión de la música y danza de la ciudad de Juliaca; también, es una importante vitrina para demostrar el talento y las artes de agrupaciones juveniles que van surgiendo en la provincia y la región Puno.

Bajo el liderazgo de la Gerencia de Desarrollo Social y la Subgerencia de Promoción, Cultura, Deporte y Recreación, diferentes grupos musicales y bandas sinfónicas conformadas por jóvenes y niños, deleitan al público asistente que se da cita todos los días jueves a partir de las 5:00 de la tarde en el Salón Consistorial del municipio de Juliaca. El ingreso es libre.



DOCENTE DE LA UNI CAPACITÓ A PROFESORES DE MATEMÁTICA Y CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA UGEL SAN ROMÁN

Actividad académica se cumplió en el marco del convenio firmado entre la UGEL San Román y la UNI.

Los docentes de las áreas de Matemática y Ciencia y Tecnología de las instituciones educativas del ámbito de la Unidad de Gestión Educativa Local San Román se capacitaron bajo el enfoque STEAM + H con la participación del ingeniero Jesús Chumbipuma, docente de la Universidad Nacional de Ingeniería.

Durante la actividad se entregó material de trabajo elaborado especialmente para la jornada de fortalecimiento por el equipo de docentes y voluntarios de diversas escuelas profesionales de la UNI.

La actividad académica tuvo la participación del Dr. Severo Sucapuca Chinoapaza, jefe del Área de Gestión Pedagógica, Prof. Omar de la Cruz Calsin, especialista en C y T y el Prof. Wilbert Cuela Humpire, especialista en matemática. Similares actividades se programarán durante los próximos meses.



ESTUDIANTES DEL COLEGIO PEDRO VILCAPAZA ALARCÓN PARTICIPARON DE NIVELACIÓN ACADÉMICA REALIZADO POR DOCENTES DE LA UNI

14 docentes arribaron a la región para enseñar matemáticas en Juliaca, Sandía y Puno.

La actividad se realizó el día jueves 10 y viernes 11 de agosto durante todo el día con la participación de docentes de la Universidad Nacional de Ingeniería de Lima, quienes brindaron nivelación en matemática y ciencias con enfoque STEAM+H.

Los directivos, docentes y estudiantes participaron de una singular ceremonia y recepción a la delegación de docentes de la UNI liderado por el Ing. Jesús Chumbipuma, coordinador general, Prof. Freddy Loaiza, director de la institución educativa y Lic. René Pando representante de la Unidad de Gestión Educativa Local San Román.

"Es una enorme oportunidad para nuestros estudiantes compartir experiencias y conocimientos con docentes de alto nivel de la UNI. Agradecemos a las autoridades de la UGEL por las gestiones realizadas", puntualizó el director de la institución.

Similar actividad se realizó en las ciudades de Sandía y Puno.



Unidad de Gestión Educativa Local

San Román

¡Comprometidos con una Gestión de Calidad!



PERÚ

Ministerio
de Educación

Dr. Luis Jarid Mamani Llano
Director

Elaborado por:
Oficina de Relaciones Públicas

